

Artikel vom 12.02.2020

CSU Kirchehrenbach

## Politisches Frühstück

**Kirchehrenbach.** Großer Andrang herrschte am Frühstücksbuffet im Sportheim Kirchehrenbach, zu dem die CSU Kirchehrenbach alle Bürger eingeladen hatte! Weil die Tische im Saal nicht ausreichten, mussten einige der Gäste in den Wirtschaftsraum ausweichen.

Sehr erfreut waren die Verantwortlichen, dass der Einladung zum „Politischen Frühstück“ so viele Interessierte gefolgt waren. Mit einer kurzen Begrüßung, bei der auch das Wahlverfahren und die verschiedenen Möglichkeiten erläutert wurden, eröffnete der Ortsvorsitzende und 2. Bürgermeister Michael Knörlein den Vormittag. Bei guten Gesprächen und Essen sowie einem Austausch in geselliger Runde waren es kurzweilige Stunden. Es wurde die Möglichkeit zahlreich genutzt persönlich mit den Kandidatinnen und Kandidaten zu sprechen.